

オニスタ一のおでかけ日記



Instagram



保育園に行ってきた！

7月4日(金)、「徳川家康と服部半蔵忍者隊」の忍者が来てくれたよ。一緒に忍者体操を踊って楽しかったね。手裏剣の体験もできて大満足！手裏剣は「投げる」ではなく、「打つ」って言うんだって。知らなんだよ。



7月7日(月)、七夕会に行ってきたよ。七夕の話の聞いたり、保護者と一緒にお星さまをとったりして遊んだよ。



町からの情報をチェック！

とうえいチャンネル

12チャンネルで、様々なまちの情報を配信しております。とうえいチャンネルについて、お困りの方は役場総務課までお問い合わせください。

総務課 ☎76-0501

東栄町公式SNS

町では、SNSにより、まちの身近な話題やできごとなど、魅力的な情報をタイムリーに発信しています。*通信料は利用者負担です。



Facebook



LINE



X (旧Twitter)

防災アプリ(東栄Sアラート)



Apple



Android



防災士の手帳

夜中トイレまでたどり着けますか？

真夜中、突然の停電で家の中は真っ暗。そんな状態で、無事トイレまでたどり着けますか？この状況、災害時にも、まったく同じことが起こります。

普段の生活では、無意識に歩いている廊下や部屋の動線ですが、電気が消えると一気に「迷路」に変わります。そのうえ、足元には机やいすの脚、コード、置き物があります。ちょっとした障害物に足の小指をぶつけたり、転倒したりの原因になりかねません。

防災と聞くと、水や食料を思い浮かべる方が多いかもしれませんが、「暗闇で安全に歩けること」も命を守る大事な要素です。

おすすめは、夜中に1度“真っ暗の中でトイレまで歩いてみる”ことです。すると意外な発見があります。

「棚の角が危ない」「靴下が滑る」「ドアが開きにくい」など、実際に体験しなければ気づかないことが出てきます。停電時でも使える常夜灯や足元センサーライト、懐中電灯の設置も効果的です。まずは「暗闇で安全にトイレに行ける家」になること。それが、災害時に“避難できる家”への第一歩です。

防災士 市野瀬貴史



広報とうえい 令和7年8月1日発行 No.788

発行：東栄町役場 〒449-0292 愛知県北設楽郡東栄町大字本郷字上前畑25
ホームページ <https://www.town.toei.aichi.jp> メールアドレス soumu@town.toei.lg.jp
編集：東栄町役場総務課